

La Santa Mujer Verónica volvió a su parroquia acompañada por decenas de fieles

13/03/2022



El traslado en romería de la Santa Mujer Verónica se realizó ayer por la tarde a lo largo de la ciudad | J.C.

El traslado en romería de la Santa Mujer Verónica se realizó ayer por la tarde desde la Parroquia de San Pascual hasta la Asociación de Vecinos Cuatro zonas cercana a la Parroquia de San José Obrero. El acto congregó a decenas de ciudadanos que quisieron acompañar a la imagen durante el trayecto, pasando por calles como Pablo Iglesias o la Plaza del Zapatero.

La imagen de la Santa Mujer Verónica pertenece a la

Parroquia de San José Obrero, sin embargo, desde que el viento dejó sin tejado este templo, permanece en la iglesia de San Pascual. Una vez la Santa Mujer Verónica llegó a su barrio, se celebró una solemne eucaristía en el centro social que atrajo a numerosos ciudadanos que ya se preparan para la Semana Santa. La misa contó con la actuación de la Coral Elda Canta.